

Resaltó la generosidad del pueblo norteamericano



La secretaria de Estado norteamericana, **Hillary Clinton, dijo este martes sentirse “profundamente disgustada”** por las críticas sobre la operación de socorro estadounidense tras el sismo en Haití, explicando que Estados Unidos hace todo lo posible por ayudar a ese país.

“Me siento **profundamente disgustada con quienes agreden a nuestro país, la generosidad de nuestro pueblo y el liderazgo de nuestro presidente** cuando tratamos de responder a la catastrófica situación sin precedentes después del terremoto”, dijo Clinton a los funcionarios de la cartera durante un foro para celebrar su primer año como secretaria de Estado.

CRÍTICAS SOBRE LA AYUDA DE EUA A HAITÍ TIENEN A HILLARY PROFUNDAMENTE DISGUSTADA

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 27 de Enero de 2010 10:18 - Actualizado Miércoles, 27 de Enero de 2010 10:27

Aunque sin entrar en detalles, también **se defendió de “cierta prensa internacional que no entendió o deliberadamente malinterpretó” la decisión de Washington** de incluir tropas junto a los civiles enviados a Haití.

Un alto funcionario italiano criticó el domingo la falta de coordinación en la ayuda internacional para Haití, donde Estados Unidos tiene “muchos militares” desplegados sin nadie con la suficiente capacidad de liderazgo, según comentó.

© 1994-2009 Agence France-Presse